



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX a 1 de febrero de 2024
Boletín de prensa No. 550

ALCALDÍA TLALPAN GARANTIZA EN CUIDADO DE NIÑAS Y NIÑOS CON "ESTANCIAS INFANTILES 2024"

- 27 Estancias infantiles y 650 niñas y niños de la demarcación serán beneficiados por este programa.
- “Es fundamental contar con redes de apoyo que nos permitan ejercer una maternidad responsable y al mismo tiempo poder laborar para contar con un sustento económico”: Alfa González.

La alcaldesa de Tlalpan Alfa González mantendrá por tercer año consecutivo el apoyo a "Estancias Infantiles", como programa social, mismo que beneficiará a 27 estancias y a 650 niñas y niños hijos de madres trabajadoras, garantizando que los menores se encuentren bajo el cuidado necesario y seguro.

El Programa de "Estancias Infantiles" fue retomado por la titular de la demarcación luego de que el gobierno de Morena eliminó este apoyo, dejando vulnerables a las infancias y a todas esas mujeres trabajadoras que contaban con espacios seguros para sus hijos.

Para 2024 se destinarán 12 millones 9 mil 400 pesos que beneficiarán a 600 niños entre 1 año y 4 años 11 meses de edad, quienes recibirán un apoyo de mil 300 pesos y 50 niñas y niños con discapacidad hasta 5 años 11 meses, tendrán un apoyo de dos mil 400 pesos mensuales.

"Como madres trabajadoras es fundamental contar con redes de apoyo que nos permitan ejercer una maternidad responsable y al mismo tiempo poder laborar para contar con un sustento económico, por eso desde nuestra administración buscamos apoyar a las mujeres que día con día se esfuerzan por mejorar las condiciones de vida, salud y educación de sus hijos", destacó González Magallanes.

Según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) las mujeres en México se enfrentan al reto del cuidado de los hijos, ya que el 37 por ciento recibe la ayuda de un familiar para hacerlo, el 23 por ciento los dejan en la guardería o en la escuela para poder ir al trabajo, el 15 por ciento la apoya su pareja, un 10 por ciento tiene que contratar a alguien para que la ayude; sin embargo, un 15 por ciento dijo que lo hace sin ningún apoyo de alguien.

En este sentido la alcaldesa de Tlalpan Alfa González reiteró la importancia del programa social de "Estancias Infantiles" no sólo para apoyar a las madres o padres trabajadores sino para garantizar la seguridad, educación y bienestar de los menores, pues un alto índice de los niños que permanecen bajo el cuidado de familiares en ocasiones los violentan.

Finalmente celebró el buen recibimiento de lo que empezó como una acción social en 2022 y se transformó en programa social para 2023 y permaneciendo para este año, demostrando que la alcaldía Tlalpan cumple y seguirá cumpliendo a las y los vecinos ante sus necesidades.

--000--